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本报讯（记者 石俊文）4月 27日下午袁我县十五
届县委常委会在县委三楼会议室召开第四次会议袁县
委书记田永清主持会议遥 县委常委温安娜尧李清尧赵国
兴尧闫晓东尧曹玉祥尧宋华尧白冰洋尧马亚楠出席会议曰
县人大常委会主任郭万国尧县政协主席陈月峰尧政府
副县长陈文秀和县委办尧国土局尧住建局尧财政局尧教
育科技局的负责同志列席会议遥

会上袁 田永清传达学习了市国安委 2021年 4月
政治安全风险提示函曰县委常委尧纪委书记尧监委主任
赵国兴传达学习了 叶市委办公室关于深刻吸取安书
田尧张春腐败案件教训袁深化以案促教尧以案促改尧以
案促建工作方案曳曰县委常委尧组织部长闫晓东传达学
习了省市关于县乡换届风气监督工作会议精神曰会议
审议通过了叶县委常委会 2021 年工作要点曳曰研究通
过了县委常委分工有关事项曰县委办副主任李继华传
达学习了中央尧省委尧市委有关政协工作会议精神袁会
议研究制定了叶县委关于贯彻中央尧省委尧市委政协工
作会议精神落实情况的自查报告曳曰 会议研究通过了
规划建设新城小学尧新城幼儿园事项和其他事项遥

本报讯（记者 石俊文）4 月 29 日下
午袁县委书记田永清带领县委常委尧政府副
县长马亚楠袁 县政协副主席杨梁远尧 王粉
梅袁县人民法院院长郝利明和县委办尧环保
局尧聂营镇的主要负责同志袁深入到涉铁企
业比较多的聂营镇下街村袁 就涉铁企业综
合整治工作进行调研遥他指出袁开展涉铁企
业综合整治大调研袁 是县委作出的重要安
排袁旨在深入贯彻落实省委常委会议精神袁
进一步做好中央生态环保督察反馈问题整
改落实工作袁按照党史学习教育野我为群众
办实事冶实践活动要求袁全面准确摸清生态
环保存在问题根源袁 深入了解群众需求和
期盼袁拿出切实可行的针对性措施袁抓紧落
实问题整改袁 凝心聚力解决好群众中身边
的生态环保问题袁 不断提升全县绿色发展
公信力袁坚定不移走生态优先尧绿色发展尧
人与自然和谐共生之路袁 助推全县 野十四
五冶转型出雏型赶超跨越式发展遥

田永清在与下街
村野两委冶班子成员和
村民代表调研座谈交
流时袁详细了解 6 家涉
铁企业的开发利用土
地尧 生态环境保护情
况袁涉铁企业吸纳村民
就业增收和生态环境
污染治理情况遥 大家畅
所欲言袁 各抒己见袁务
实诚恳进行了深入讨
论遥 区域内 6家涉铁企
业立足谋长远尧 促发
展袁积极推进技改升级
转型发展袁实行规范化
标准化生产经营曰吸纳
了多数村民在企业务
工袁家家户户每年增收
数万元袁为助推脱贫攻
坚和乡村振兴作出了
积极贡献曰村企团结合
作袁和谐相处袁共赢发
展红利袁从未出现过矛
盾纠纷袁充分保障了村
集体和农户的合法权
益遥

当田永清调研时
发现存在路面破损尧道
路扬尘等一些生态环
境污染问题时袁随机走

上街头袁与安玉平尧程根金等农民群众了解
实际情况袁与老百姓共同探讨解决办法遥当
即要求包镇县领导协同镇村两级尧 职能部
门和涉铁企业袁尽快研究制定整治方案袁大
力实施道路硬化和尾矿库尧 沉淀池周边绿
化袁严格管控涉铁企业车辆出行袁坚决杜绝
对村庄和环境的污染遥

田永清强调袁 全县上下要深入贯彻落
实习近平生态文明思想袁 始终保持生态文
明建设战略定力袁 进一步做好中央生态环
保督察反馈问题整改落实工作袁 集中精力
解决好群众反映比较强烈的野急难愁盼冶具
体问题袁确保党史教育野我为群众办实亊冶
实践活动大见成效遥 要通过多措并举整治
生态环境污染袁 努力建设人与自然和谐共
生的现代化涉铁企业和新农村袁 彻底解决
影响群众正常生产生活的环境污染问题袁
进一步增强群众的获得感尧幸福感袁提升群
众满意度遥

本报讯（实习记者 甄鑫 贾晓娜）4月 26日下午袁国务院第四
次廉政工作电视电话会议结束后袁我县立即召开政府系统党风廉政
建设工作会议遥县委副书记尧县长温安娜袁县委常委尧副县长马亚楠袁
政府副县长李宝炎尧陈文秀尧王志勇出席会议曰各单位主要负责人袁
各乡镇乡镇长袁居民办主任参加会议曰纪委监委尧政府办副主任列席
会议遥

会上袁马亚楠传达了省委尧省纪委书记尧省监委主任王拥军与忻
州市委领导班子集体谈话时的讲话精神曰自然资源局尧住建局尧行政
审批局尧医保局负责人依次作了表态发言遥

温安娜指出袁一要提高认识袁以廉政工作成效促进经济社会发
展袁全力推动深化改革取得新突破尧行政效能实现新提升尧正风肃纪
展示新形象曰二要突出重点袁认真做好今年政府系统廉政工作袁要着
力加强政治建设袁推进政府自身改革袁健全廉政体制机制袁加大纪律
审查力度袁持续开展正风肃纪曰三要加强领导袁确保廉政工作取得实
效袁落实一把手抓廉政责任制袁齐抓共管袁形成抓廉政工作的合力袁
求真务实袁以实干担当抓好廉政工作遥

温安娜要求袁各级各部门要坚持系统观念袁切实躬身入局遥着重
抓好当前中央环保督察交办问题的整改落实袁 农村宅基地审批管
理尧农村自建房管理野四办法一标准冶的推进落实等重点工作袁重点
做好安全生产尧护林防火等常态化工作袁开展好项目建设野六大专项
行动冶袁确保实现目标任务野双过半冶遥 各位副县长要紧盯突出问题袁
亲自检点落实袁切实做到以监督促落实尧以执纪促推进袁挂图作战尧
定期督办遥

马亚楠指出袁要始终坚持党对政府工作的全面领导袁树牢野党建
政绩观冶袁明确党建责任袁履行好党组书记抓党建尧抓党风廉政建设
主体责任曰要强化执行力袁认真做好本领域本部门的本职工作袁为全
县的经济社会发展搭建一个好的舞台曰要强化底线思维袁各单位要
认真审视自己的风险点袁梳理好容易产生腐败尧发生问题的一些关
键点袁建好台账尧排查好风险袁树牢党风廉政建设的底线遥

本报讯（实习记者 康涛 乔自强）4月 27日上午袁全县安全生产工作推
进会召开遥 县委副书记尧县长温安娜袁县委常委尧常务副县长李清袁县委常委
副县长马亚楠袁副县长李宝炎尧陈文秀尧王志勇尧蔚丽平尧李海东出席会议袁
各乡镇乡镇长尧县安委会成员单位主要负责人参加会议袁会议由李清主持遥

会上袁李清传达了市委书记郑连生在市委常委会渊扩大冤会议暨全市季
度经济形势分析和重点工作推进会议上的通报及叶忻州市人民政府安全生
产委员会办公室安全生产月通报曳袁县应急管理局局长主要领导对叶代县人
民政府安委会关于管行业必须管安全尧管业务必须管安全尧管生产经营必
须管安全实施办法曳进行了解读袁3起事故责任安全管理单位分别做了检讨
发言袁住建局尧文旅局尧交警队尧消防队及上馆镇尧聂营镇就安全生产工作作
了表态发言袁李清尧马亚楠尧李宝炎尧陈文秀尧王志勇尧蔚丽平尧李海东结合各
自分管领域袁分别作了安排部署遥

温安娜要求袁各级各部门要充分认清严峻形势袁始终绷紧安全生产这
根弦袁时刻警钟长鸣袁扎扎实实地把安全生产工作做好袁要正视现实袁筑牢
底线思维袁要纠正心态袁强化红线意识袁要抓住重点袁强化四个措施袁要压实
责任袁凝聚工作合力袁要牢固树立野生命至上尧安会第一冶的理念袁坚决贯彻
落实好近期省尧市关于安全生产的系列决策部署和今天会议精神袁群策群
力袁不懈努力袁把安全风险隐患排查治理专项行动与野三零冶单位创建紧密
结合起来袁有效防范和化解各类安全风险和隐患袁坚决遏制较大以上生产
安全事故尧有效控制一般事故袁合力扭转安全生产的被动工作局面袁不断把
代县的比较优势尧后发优势转化为竞争优势尧发展优势袁奋力蹚出全面转型
代县之路遥

本报讯（实习记者 甄鑫）4月 29日下午袁县委副书记尧县长温安娜袁
副县长陈文秀带领县公安局尧文旅局尧市场监督管理局尧卫健局尧应急管理
局尧能源局尧交警大队尧消防救援大队负责人前往雁门关风景区开展节前
安全检查袁督促景区加强各项安全工作袁确保野五一冶假日期间旅游安全遥

温安娜指出袁随着旅游旺季的到来袁景区要在开发建设尧运营管理尧增
加旅游项目尧提高服务质量尧加强旅游安全上下硬功夫尧花大力气袁让雁门
关景区早日成为野强县富民冶的文化旅游支柱产业遥

温安娜强调袁各相关单位一定要切实抓好旅游安全工作袁把旅游安全
提上议事日程遥要在节前开展一次全面细致的旅游安全大检查袁真正把安
全隐患消灭在萌芽状态袁 杜绝各类安全事故发生遥 要按照假日值守全覆
盖尧重点区域值班不间断的工作要求袁严格值班执勤纪律袁做到不脱岗尧不
漏岗袁遇到突发事故及时上报处理袁全力保障野五一冶假日旅游安全接待服
务遥 要加强交通秩序的管理维护袁强化停车场的管理调度袁规范道路沿线
管理袁确保旅游交通线路的安全畅通遥 要增强服务意识袁全面提升景区旅
游管理服务质量袁主动为旅客提供咨询疏导服务袁为旅客营造安心舒适尧
走了还来的假日旅游环境遥
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图为调研座谈会现场

图为田永清向村民了解情况
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县委副书记、县长温安娜在雁门关风景区开展节前安全检查


